
PRESIDENTE LAGOS SOSTIENE QUE BAJA A LA TASA DE INTERES REFLEJA 

QUE LAS COSAS SE HACEN BIEN 

Consultado sobre la decisión del Banco Central, el Mandatario sostuvo que esta rebaja 

es un reconocimiento a una política fiscal austera y a una política macroeconómica bien 

manejada. 

El Primer Mandatario participó esta mañana en un desayuno con el que la Asociación de 

Exportadores de Chile homenajeó al equipo negociador del Tratado de Libre Comercio 

con la Unión Europea. 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, calificó como una "muy buena noticia", 

la baja de intereses de 4.75% a 4% acordada ayer por el Banco Central. "Eso es porque 

hay un país que tiene una política fiscal austera, una política macroeconómica bien 

manejada. Creo que es un reconocimiento a eso y también a la necesidad de aumentar 

los niveles de inversión. Creo que es una buena medida", sostuvo el Mandatario. 

 

Luego agregó que siempre es una señal positiva que una entidad autónoma como el 

Banco Central adopte este tipo de medidas, y que ello refleja "que las cosas se hacen 

bien". 

 

El Jefe de Estado participó esta mañana de un desayuno con el que la Asociación de 

Exportadores de Chile quiso reconocer la labor del equipo negociador del Tratado de 

Libre Comercio que se suscribirá con la Unión Europea la próxima semana.  

 

En la ceremonia recibieron galvanos, entre otros, el Presidente Lagos; la ministra de 

Relaciones Exteriores, Soledad Alvear; el director de la Dirección Económica, Osvaldo 

Rosales; en representación del sector privado recibieron reconocimientos Jorge 

Fontaine, Carlos Furche y Andrés Rebolledo, entre otros. 

 

Durante su intervención, el mandatario destacó el rol del equipo que participó en las 

conversaciones con la Unión Europea. "La calidad de nuestros negociadores, lo que allí 

vimos, es tal vez la punta del iceberg de algo mucho más profundo. De un país que es 

capaz de hacer las cosas bien y que confluye en ese momento. Porque usted no negocia 

si no tiene todas estas cosas detrás, que son un elemento fundamental del cual debemos 

estar muy contentos". 

 

El Presidente Lagos dijo más tarde que tras este acuerdo hay un segundo elemento, que 

es "una cierta visión del mundo que está emergiendo ante nosotros, y en el cual Chile 

hace mucho tiempo hizo una apuesta de atreverse a participar en ese mundo". 

 

No obstante, el Presidente Lagos llamó a los empresarios a seguir trabajando en este 

acuerdo. "Porque en esto que se ha logrado hay una etapa que sigue. Y es en torno a esa 

gran estrategia exportadora que tenemos que sea capaces de repetir lo que se logró en 

esta negociación. Un entendimiento claro entre el ámbito público y privado, con una 

sola mira. Una capacidad de aprender a empinarnos por sobre la pequeña coyuntura de 

cada día y poder otear el horizonte tras un sueño común", puntualizó. 

 

Consultado por la prensa sobre los alcances que este acuerdo pudiera tener en la 

generación de nuevos empleos, el Mandatario dijo que ello era efectivo, "porque cuando 

tenemos aproximadamente un 60% del producto entre exportaciones e importaciones, 

aumentar las exportaciones e importaciones significa también aumentar los empleos del 

país" 



 

Finalmente, el Jefe de Estado sostuvo que este logro obliga a plantearse nuevos 

desafíos. "Hubo un sueño de que Chile sí podía insertarse en un mundo global de la 

forma que lo ha hecho con este acuerdo. Ahora tenemos que plantearnos una meta de 

aprovechar esto: cómo tendrá que ser en los próximos acuerdos que sigamos teniendo", 

concluyó. 


